

IMMUCOR Medizinische Diagnostik GmbH  
 Robert-Bosch-Straße 32  
 D-63303 Dreieich  
 Phone: +49 (0) 6103-8056-0  
 Fax: +49 (0) 6103-8056-199  
[www.immucor.com](http://www.immucor.com)



## Analysenzertifikat / Certificate of Analysis

Hiermit wird beurkundet, dass das unten aufgeführte Produkt durch IMMUCOR Medizinische Diagnostik GmbH entsprechend der IVD-Richtlinie 98/79/EG hergestellt, geprüft und CE zertifiziert wurde.

*This is to certify that the product hereunder has been manufactured and tested by IMMUCOR Medizinische Diagnostik GmbH and in accordance with the IVD Directive 98/79/EC CE certified.*

**Produkt / Product:**

**immuClone® Anti-P(1) IgM**



Zum Nachweis des P(1) Antigens an humanen Erythrozyten im Röhrchentest und im Test auf Trägern

*For the detection of P(1) antigen on human red blood cells in tube and slide tests.*

**Artikel-Nr. / Product code:**

0008150

**Chargen Nr. / Lot No.:**

6001809230

**Klon, Zelllinie / clone, cell line:**

P3NIL100

**Titer / Titer:**

N/A

**Abfüllmenge / Volume:**

5 ml

**Verfallsdatum / Expiry date:**

23 sep 2018

**Zusammensetzung / Composition:**

Monoklonaler humaner IgM Antikörper für den Röhrchentest, verdünnt in isotoner NaCl-Lösung, die Rinder-albumin und makromolekulare Verstärker enthält.

*Monoclonal human IgM antibody for tube test, diluted in an isotonic saline solution containing bovine albumin and macromolecular potentiators.*

**Konservierung / Preservative:**

< 0,1% Na-Azid / Sodium Azide

**Testung viraler Marker /  
Viral Marker Testing:**

Das Reagenz sollte als potentiell infektiös angesehen und behandelt werden.

*Handle and dispose of reagents as if potentially infectious.*

  
 Yves Ohandja  
 Manager RA/QA Europe

27 September 2017  
 Datum / date